

# **Club Las Torres**

El Club se fundo en 1984 y el 24 de Junio de 2014 pudo formarse como Asociación Civil con Estatuto de la Dirección Provincial de Personas Jurídicas aprobado por disposición 25/99 siendo su presidente el Sr. Franco Gustavo Elvio.

El Club Las Torres recibe más de 90 niños de entre 5 y 14 años que viven en la Isla Maciel, Villa Tranquila y Las Torres de Dock Sud, Partido de Avellaneda, Provincia de Buenos Aires.

Con el esfuerzo de algunos padres realizan actividades deportivas, principalmente fútbol, brinda merienda a todos los niños con el esfuerzo de unos 10 padres, siempre con el objetivo de poder sacar a los niños de situación de calle.









# Hogar Asociación Civil Los Horneros

Es una Asociación Civil sin fines de Lucro con personería Jurídica siendo su presidenta la Sra. Celia Martinez. Este hogar convivencial asiste de manera integral a niños privados de cuidados parentales, actualmente abarcando solo niñas en la franja etaria de 5 años a 14 años como límite de edad para realizar ingresos. La institución sostiene la cobertura asistencial y contención afectiva de unas 15 niñas y 2 niños que son hermanos de las niñas y se realizó la excepción para no separarlos. También sostiene actividades recreativas y artísticas para más de 50 niños y jóvenes del barrio.

Por otra parte, la asistencia integral de los niños se desarrolla en las áreas de salud, física y mental, educación, alimentación, recreación e inclusión en proyectos productivos que desarrolla la institución. Se busca garantizar que todos los niños que ingresan al hogar vean restituidos sus derechos fundamentales.

La institución ha venido trabajando sobre las cuestiones descriptas anteriormente, a través de proyectos comunitarios productivos y culturales tendientes a reconstruir el tejido social y sus redes. Algunos de los proyectos desarrollados por la institución son:

- Durante el año 2002 se puso en funcionamiento el comedor comunitario que funcionaba los días sábados, abierto a toda la comunidad.-
- •Proyecto Adolescente. Iniciado en el año 2005 y funcionando actualmente. Generando un espacio para 20 jóvenes orientado al aporte de conocimientos que les sean útiles como medio de subsistencia, entre los que se destacan los relacionados con la Huerta Orgánica, Vivero y Granja.-zo de unos 10 padres, siempre con el objetivo de poder sacar a los niños de situación de calle.



### La Casa de Teresa

El hogar se encuentra en La Rioja 175, 1744 Moreno, Buenos Aires, y está a cargo del Señor Leandro Daniel González, hijo de la señora fundadora de la obra "LA CASA DE TERESA". Es una entidad de bien público, sin fines de lucro, con reconocimiento Municipal mediante decreto Nº 771 de la Municipalidad de Moreno, personería jurídica 9977 Pcia. Bs. As.

#### **ANTECEDENTES HISTORICOS:**

Las actividades del hogar comienzan en el año 1983, como respuesta a la problemática de los adolescentes del barrio en situación de alto riesgo, con un grupo aproximado de seis chicos, con los que se formaron grupos de reflexión y actividades en un taller artesanal.

Simultáneamente, ayudada por personalidades de la psicoterapia, teresa comienza a capacitarse. Es así que logra ser perita en relaciones Humanas, Psicóloga social, terapista gestáltica.

Dicha tarea la desarrolla varios años con mucho compromiso y amor, en octubre del 2009 fallece teresa fundadora del hogar y su hijo Leandro González continúa trabajando, afrontando y peleando por la organización y funcionamiento del hogar, además de brindarles a los chicos alojados un lugar donde puedan desarrollarse y crecer.

#### IDENTIFICACCIÓN Y DELIMITACIÓ DEL PROBLEMA:

En la actualidad se encuentran en el Hogar unos 10 chicos que fueron maltratados, abandonados, abusados por aquellos que debían cuidarlos y viviendo situaciones de calle, consumo y/o desprotección.

La desintegración de la familia o la imposibilidad de cuidarlos provoca que el niño camine hacia la calle, transformándose en un desertor escolar, que ejerce la vagancia y que vive del mangueo, en algunos casos comete actos delictivos (robos) o es víctima de la explotación, del abuso y de la droga.

#### POBLACIÓN DESTINATARIA

El hogar está pensado para niños, adolescentes y jóvenes varones desde 8 años a 16 años, del partido de moreno, y que no tengan un lugar donde puedan alojarse, pero que no posean experiencias de calle o de consumo, y se pueda realizar una entrevista al niño desde la dirección y el equipo técnico, para evaluar sus características y su deseo de ingresar al hogar.





## **Asociación Civil Haciendo Camino**

Es una Asociación Civil sin fines de lucro que desde 2006 trabaja para mejorar las condiciones de vida de niños y familias en situación de vulnerabilidad en el Norte argentino. Sus ejes de trabajo son la prevención de la desnutrición infantil, la promoción humana y la educación integral, para que las familias beneficiarias puedan enfrentar el presente y el futuro con mejores oportunidades.



